
 

Stadt Weißenfels      04.05.2022 
Fachbereich III 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 117/2022/1 
  
der  Ortschaftsrates         Kleinschmidt, Rüdiger 
 
am  23.03.2022        im Ortschaftsrat Borau 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
Herr Kleinschmidt informiert darüber, dass im Zuge der Frühjahrsbestellung „die Felder wie-
der größer geworden sind“. Das heißt, es wurde wieder näher an die bestehenden Feld-
wege, Straßengräben und Bäume herangepflügt, bzw. gesät. 
Der Ortschaftsrat bittet die Stadt Weißenfels, über die einzuhaltenden Abstände Stellung  
zu nehmen und wie mit den Feldwegen zukünftig verfahren werden soll. 
  
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren Ortschaftsräte, 
 
sehr geehrter Herr Kleinschmidt, 
 
um das immer näher an die Feldwege, Straßengräben und Bäume Heranpflügen bzw. Sähen 
zu unterbinden, wird die Abteilung Liegenschaften mit den Verursachern in Kontakt treten und 
darauf hinweisen, dass die Abstände unbedingt eingehalten werden bzw. wiederhergestellt 
werden müssen.  
 
Bezüglich des Zustandes der Feldwege wird in Zusammenarbeit mit der Jagdgenossenschaft 
eine Aufnahme akuter Schadstellen und deren Kennzeichnung auf Lageplänen erfolgen. Mit 
der erstellten Übersicht wird der Reparaturaufwand ermittelt und mit der Abteilung Tiefbau die 
Vorgehensweise zu den Reparaturen abgestimmt. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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